



令和5年度第48回翔南祭(体育祭)

令和5年5月13日(土)霧雨の降る中、第48回翔南祭を開催いたしました。悪天候もなんのその、南中学生のパワー全開で全種目を実施することができました。参観いただきました、保護者の皆様・学校運営協議会委員(コミュニティー・スクール)の皆様、熱いご声援ありがとうございました。



寄贈

茨城県内の小中学校を対象に、「古河市在住の方」より、生徒の「交通安全」と「絆」を願って2つの素晴らしい木工作品を寄贈していただきました。ありがとうございました。



6月の学校公開日(火)

6月の学校公開日は6月13日(火)です。1校時～6校時まで通常授業となります。都合の良い時間帯にお越し頂き、生徒の学習の様子をご覧ください。

※ 学校公開日の詳細は「学校だより2号」をご参照ください。

中間テスト廃止について(お知らせ)

どに課題がみられました。このことから教職員による校内定期テストの在り方について検証し、生徒の確実な学力の保障及び「生徒にどういった力が身に付いたか」を的確に捉える事を最優先に考え、南中学校では令和5年度は、「中間テストを廃止」することといたしました。また学習評価は、文部科学省の定めた「学習指導要領」内で示された「単元や題材のまとまり」があり、基本的にそのまとまりごとに学習して、その到達度を測る仕組みになっています。単元テストや生徒が自らの学びを振り返るレポートなどで学習状況を評価する方法は、学習活動の習慣化(学校・家庭)にもつながると考えます。実力テストでは、個人毎に学力の定着度の比較を行います。中間テストは廃止いたしますが、今後も面談等を通して、保護者の皆様には丁寧に説明してまいります。よろしく願いいたします。

【令和5年度の評価について】

- ・ 単元毎の観点別テスト ・ 単元レポート ・ 平常時の授業状況 ・ 期末・学年末テスト 等

大子町では令和4年度より、2学期制を導入いたしました。そのため校内定期テストに関して、広範囲に渡るテスト範囲・確かな学力の定着と評価な